



Tiraditos

JOE BIDEN: MAL Y DE MALAS

•Malos resultados tuvo **Joe Biden** este jueves por la tarde ya que al querer acallar las voces que ven en riesgo su candidatura para repetir en la presidencia por falta de lucidez, el jefe de la Casa Blanca cometió un error craso al confundir a su vicepresidenta **Kamala Harris** nada menos que con su acérrimo rival el republicano **Donald Trump**. Es decir que puso gasolina al fuego que quería sofocar... ya no mencionar que en la misma jornada, pero más temprano confundió al presidente ucraniano **Zelenski** con **Vladimir Putin**, quienes están hoy en guerra. Las presiones para su dimisión aumentan cada día, sobre todo que ahora las encuestas refieren que Kamala Harris puede vencer al candidato republicano.

OTRO FEMINICIDIO EN EL PAÍS

•De nuevo un caso de feminicidio conmociona a la sociedad, en esta ocasión la de Mexicali, Baja California, donde fue asesinada la jovencita **Paola**



Andrea de 23 años de edad, quien estuvo desaparecida por tres días y finalmente apareció sin vida. Este caso podría convertirse en una papa caliente para las autoridades estatales por la presión para esclarecer el hecho; sin embargo, llama la atención que el presunto chofer de alquiler que tomó la joven la madrugada del lunes pasado, se presentó ante las autoridades a rendir su declaración ya que es considerado como el responsable. El conductor se queja de que no han querido escuchar su versión.

EL BLOQUE ANTI ALITO EN EL PRI

• A destiempo surgió la rebelión priista en contra de la reelección de **Alejandro “Alito” Moreno**, pues el presidente del PRI ya tiene en la bolsa a todo el consejo del tricolor para que le tomen protesta como nuevo líder. Nombres como el **Dulce María Sauri Riancho**, **Enrique Ochoa Reza**, **Pedro Joaquín Coldwell**, con el respaldo de **Manlio Fabio Beltrones**, amagaron que acudirán a las autoridades electorales para frenar el atropello del priista. Si bien tienen razón los quejosos, también deberían de asumir su responsabilidad al dejar solo al partido en el pasado proceso electoral y ello dio pie que Alito se agandallara el tricolor.